

Hessen

Bürgerbeteiligung an Solarparks

[03.12.2015] Der Solarpark des Unternehmens 7x7energie in Greifenstein-Allendorf ist am Netz. Für diesen und für weitere Photovoltaik-Parks in Hessen ist eine Bürgerbeteiligung geplant.

Das Unternehmen 7x7energie hat jetzt im hessischen Greifenstein-Allendorf einen neuen Solarpark in Betrieb genommen. Wie der Betreiber mitteilt, soll die Beteiligungsgesellschaft 7x7 Bürgerenergie I. Anteile erwerben. Die Nennleistung der Anlage betrage rund 1.500 Kilowatt pro Jahr, der prognostizierte Jahresertrag liege bei 1,5 Millionen Kilowattstunden/Kilowatt-Peak. Mehrere Solarparks befänden sich derzeit in Mittelhessen im Bau, an denen sich Bürger nach dem Konzept Energie in Bürgerhand unter dem Dach der 7x7 Bürgerenergie I. beteiligen könnten. Ab dem 7. Dezember 2015 werde eine Beratung für interessierte Bürger von den Finanz- und Vorsorgeberatern des Unternehmens 7x7finanz an den Standorten Mainz, Bonn, Siegen/Dillenburg und Kassel angeboten.

(me)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, 7x7energie, Bürgerbeteiligung, Hessen, Solarpark